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_____________________________________________________ 

L’Assemblée Générale Ordinaire est ouverte par le Président, Nicolas SIHL. 

1) Présentation sur le comportement à adopter en cas d’agression et sur le fait d’être vigilant. 
 

2) Présentation du PROCES VERBAL de la 39me Assemblée Générale Ordinaire (annexe 1). 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

3) Lecture des rapports suivants par le secrétaire général, Jérémy GUERET : 

 RAPPORT D’ACTIVITE (annexe 2), 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 

 RAPPORT MORAL (annexe 3). 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

4) Les finances 

 Lecture du RAPPORT FINANCIER par le Président, Nicolas SIHL, le Trésorier étant en 

déplacement professionnel (annexe 4) : 

 Rapport des membres de la Commission Permanente de contrôle des comptes (annexe 5) 

ADOPTÉS A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS – 1 Vote contre 
 

5) Présentation du budget prévisionnel pour l’exercice 2023/2024 par le Président, Nicolas SIHL, le 

Trésorier étant en déplacement professionnel (annexe 6) 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

 

 

6) Présentation pour les Adhésions & Renouvellements (annexe 7) 

Rappel sur comment renouveler 
 

7) Information sur la fin de notre mandat à l’issu de la saison 2023-2024 

8) Rappel sur nos moyens de communication : mail – Facebook – Instagram – Twitter 
 

9) Questions diverses 
 

10) Clôture de l’assemblée générale 

La 40ème Assemblée Générale Ordinaire est clôturée par le Président. 
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ANNEXE 1 

L’Assemblée Générale Ordinaire est ouverte par le Président, Nicolas SIHL. 

1) Intervention de la Présidente de l’UNAF Ile De France : Nadine CYGAN 

2) Sébastien GUIBERT, délégué Juridique de la SD fait un retour sur les agressions. Il fait un rappel sur 

les situations qui nécessitent l’arrêt du match, et représente la fiche réflexe à utiliser en cas 

d’agression. 
 

3) Présentation du PROCES VERBAL de la 38me Assemblée Générale Ordinaire (annexe 1). 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

4) Lecture des rapports suivants par le secrétaire général, Jérémy GUERET : 

 RAPPORT D’ACTIVITE (annexe 2), 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 

 RAPPORT MORAL (annexe 3). 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

5) Les finances 

 Lecture du RAPPORT FINANCIER par le Président, Nicolas SIHL, le Trésorier étant en 

déplacement professionnel (annexe 4) : 

 Rapport des membres de la Commission Permanente de contrôle des comptes (annexe 5) 

ADOPTÉS A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

6) Présentation du budget prévisionnel pour l’exercice 2022/2023 par le Président, Nicolas SIHL, le 

Trésorier étant en déplacement professionnel (annexe 6) 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ DES PRÉSENTS 
 

 

7) Match avec les Educateurs – A Créteil le 30 Juin 2022. 
 

8) Adhésions & Renouvellements sur le site de la SD 
 

9) Rappel sur nos moyens de communication : mail – Facebook – Instagram – Twitter 
 

10) Questions diverses 

Question sur le nombre d’adhérents comparé aux nombres d’arbitres Val de Marnais : Réponse 

sera donnée par la CDA. 
 

11) Clôture de l’assemblée générale 

La 39ème Assemblée Générale Ordinaire est clôturée par le Président. 
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ANNEXE 3 

RAPPORT MORAL POUR LA SAISON 2022/2023 

Chers amis, chers collègues, 

Une nouvelle saison s’achève. Il ne reste « que » les Finales de Coupe, et sachez que nous 

restons aux aguets contre toute forme d’agressions. J’aimerai vous dire que cette année s’est 

passée sans embuche, mais ce ne fût pas le cas. 

Une fois encore, nous avons dû monter au créneau pour plusieurs arbitres agressés, 

physiquement ou verbalement. Nous ne minimisons aucun évènement, et nous prenons à cœur 

la tâche que vous nous avez confié il y a maintenant 3 ans. 

Sachez que nous continuons de travailler encore et toujours avec le Comité Directeur du 

District ainsi que la CDA, pour garder les arbitres au cœur du jeu. Le message d’avertissement 

envoyé aux clubs sur les dernières journées de championnat en est le parfait exemple. 

Dans un autre registre, j’aimerai que nous ayons tous une pensée pour notre collègue 

Johan HAMEL décédé tragiquement. Votre section a bien évidemment apporté tout son soutien 

à sa famille. 

Mais revenons à des choses plus simples et joyeuses. 

Cette saison 2022-2023 a été marquée par plusieurs moments conviviaux. 

L’arbre de Noel au Grand rex tout d’abord, un plaisir pour les familles. Puis notre 

traditionnelle tombola qui a eu un véritable succès, peut-être dû aux jolis lots mis en jeu, à 

savoir une Nintendo Switch, 2 places pour France - Pays-Bas et une Machine à Café. Nous avions 

décidé d’investir et je dois dire que ce fût un choix judicieux.  

Notre réussite n’est pourtant pas totale. En effet, nous vous avions sollicité via un 

sondage en début d’année pour connaître vos envies. Nous souhaitions proposer autre chose 

pour renouveler le traditionnel bowling, mais le faible taux de réponses a eu raison de notre 

objectif, seulement une trentaine de réponse alors que nous comptons une centaine de 

membres. Ce n’est pas une fin en soi, et nous pouvons nous congratuler en disant que ça fait 

des économies. Mais cela nous laisse quand même un goût d’inachevé. 

Pour le côté sportif, notre année a été productive puisque notre équipe a participé à 

plusieurs tournois avec plus ou moins de réussites. Elle fût même à l’initiative du tournoi inter-

amicale de la Section Régionale IDF. 
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J’en viens à la situation de votre section concernant les adhésions. Nous avons atteint 

l’objectif de 100 adhérents, puisque nous accostons à 103. Nous pouvons fièrement annoncer 

que nous représentons 60% des arbitres Val de Marnais. Le statu quo pour la saison à venir est 

notre objectif, mais nous souhaitons toujours plus. 

Nous œuvrons pour vous apporter solidarité, convivialité et soutien lorsque cela est 

nécessaire, afin que la voix des arbitres soit toujours plus forte et entendue. A vous d’agir au 

mieux de vos intérêts et de celui de notre amicale en adhérant et mieux encore EN FAISANT 

ADHÉRER à l’UNAF94. 

La prochaine saison verra la fin de notre mandat, à cette occasion vous pouvez d’ores et 

déjà vous positionner pour reprendre le flambeau ! 

Pour terminer, je tiens à féliciter les heureux élus pour les finales, et souhaiter 

d’excellentes vacances à l’ensemble de notre famille de l’Arbitrage. 

Merci de votre attention. 

 

Jérémy GUERET 

Secrétaire Général 
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ANNEXE 5 

RAPPORT COMMISSAIRES AUX COMPTES 
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